

首里城復興ユネスコ募金ご協力のお願い

令和元年 11 月 8 日
多摩市立南鶴牧小学校
校長 関口寿也
特別活動部

学芸会を迎え、体育館から寒さを吹き飛ばすような子供たちの熱気が伝わってきます。
代表委員会では、先日、台風 15 号の被災地に向けてベルマーク募金活動の呼びかけを行いました。今、子供たちはそれぞれでベルマークを集めているところです。

さて、10月31日に発生した火災により首里城が焼失しました。首里城は沖縄の歴史と文化の象徴でもあり社会科の学習でも登場します。首里城の復興に向けての動きはニュース等でご存じの方も多いと思います。ユネスコスクールである本校に、日本ユネスコ協会連盟より「首里城復興ユネスコ募金」のお願いがきました。子供たちの呼びかけで、代表委員を中心に募金活動を行いたいところですが、現在、子供たちはベルマーク募金を行っている最中であり、複数の募金を行うのは現実的に難しくなっております。そこで、今回は保護者の方に募金をお願いすることにいたしました。学芸会保護者鑑賞日に、首里城復興のための募金箱を設置します。一日も早い復興に向けてご協力をお願いします。

記

募金先 首里城復興ユネスコ募金
日時 11月9日（土曜日）
受付開始 ～6年生の劇 開始まで
受付付近に募金箱を設置します。
首里城復興ユネスコ募金は**現金での募金になります。**

※子供がおこづかいの中から募金することも可能ですが、学芸会当日のため、子供がお金を持って募金箱に入れることはできません。
保護者の方が代わりに募金箱に入れるようご協力をお願いします。